

Bonn, 9. Juli 2017

Lieber Nino,

wegen dem Schielen, also was man dagegen noch tun kann, habe ich mit Klara Landau geredet. Sie meint, dass du in der Augenklinik vorbeikommen solltest. Nach einer Anmeldung.

Dann wirst du fachärztlich untersucht, vor allem auch wieviel Sehkraft dein schielendes Auge hat. Anschliessend bespricht ein Ärztekollegium, was man sinnvolles tun kann. Auch ob und inwiefern dir eine kleine Operation, die die ungleich arbeitenden Augenmuskeln korrigiert, helfen kann um besser zu sehen. Und auch auszusehen.

Zur Anmeldung gibt es zwei Möglichkeiten. Entweder eine Überweisung vom Hausarzt oder, da du in der Augenklinik schon mal warst, Katjas Anfrage an Klara. Geht per Mail, persönlich an sie. Hier ein Textvorschlag von mir:

*Betrifft: Nino Koradi, *9.5.2001*

An: klara.landau@usz.ch

Von: katja.koradi@gmail.com

*Prof. Dr. med. Klara Landau
Universitätsspital Zürich
Augenklinik
Frauenklinikstr. 24
8091 Zürich*

Sehr geehrte Frau Landau,

mein Sohn, Nino Koradi, geboren am 9.5.2001 in Zürich, schielt seit längerer Zeit. Sie haben ihn schon mal in der Augenklinik untersucht, im Herbst 2005, und eine Operation empfohlen.

Mein Sohn und ich möchten Sie und Ihr Team nun bitten, ihn nochmals zu untersuchen und uns zu empfehlen, was man noch tun kann um die hoffentlich noch bestehende Sehkraft des kranken Auges zu stärken.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen,

Katja Koradi

Hegibachstr. 22, 8032 Zürich

Email: katja.koradi@gmail.com, Telefon: 043 818 56 18, Handy: 077 433 96 46

Alles Gute!

Dein und euer Vladja

zu Klara Landau – [google.ch/search?q=klara+landau](https://www.google.ch/search?q=klara+landau)